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敬告读者：由于来稿量巨大，本报对所有形式的来稿均不保存，请赐稿者自行保留底稿，敬请谅解。 本报编辑部

□据 新华社

国家主席习近平22日抵
达莫斯科，开始对俄罗斯进行
国事访问。

当地时间11时55分许，
习近平乘坐的专机抵达莫斯
科伏努科沃2号机场。习近
平和夫人彭丽媛受到俄罗斯
远东地区发展部部长伊沙耶
夫的热情迎接。

俄罗斯政府在机场举行了
迎接仪式，习近平检阅了俄罗斯
三军仪仗队，并观看了分列式。

习近平在机场发表书面
讲话。他指出，中俄互为最大
邻国，都是主要新兴市场国
家，都是维护世界和平、安全、
稳定的重要力量。中方将把
发展中俄关系作为外交的优
先方向。相信访问一定会为
中俄全面战略协作伙伴关系

持续健康稳定发展注入新的
强大动力，造福两国人民。

随后，习近平同俄罗斯总
统普京举行会谈，就加强两国
合作及重大国际和地区问题
交换意见。

会谈结束后，习近平和普
京出席两国合作文件的签字
仪式，并共同会见记者。当
晚，习近平和普京还共同出席
俄罗斯“中国旅游年”开幕式。

□新华社记者 江国成

国家发展和改革委员会价
格司司长曹长庆22日说，铁路
作为公共交通设施，是重要基
础产业。铁路运价既关系到铁
路正常运营发展，又关系到群
众日常出行和切身利益。铁路
运价实行政府定价或政府指导
价。中国铁路总公司成立后，

这种运价管理方式没改变。
据了解，现行铁路运价管

理方式是依据《价格法》和《政
府定价目录》，由国务院价格、
铁路主管部门管理，实行政府
定价或政府指导价。国家对调
整铁路运价非常慎重，会综合
考虑铁路正常运营和建设需
要、社会承受能力、促进各种运
输方式协调发展等因素。其

中，对铁路旅客运输基础票价
调整按照规定要实行听证。

中国铁路总公司成立后，
社会上盛传今后铁路运价调
整会像油价一样频繁，铁路客
运价格甚至会贵过运输旺季
的飞机票价。考虑铁路客运
的公益性，部分网民担心铁路
客运票价大幅上涨的情况应
该不会出现。

□新华社记者 吕诺

国家卫生和计划生育委
员会和国家中医药管理局22
日宣布，即日起至年底对全
国基层医疗机构进行全面清
理整顿。

此次基层医疗机构集中
整顿范围包括乡镇卫生院、
社区卫生服务中心、社区卫
生服务站、村卫生室、医务
室、诊所及门诊部。

据了解，此次整顿将对

基层医疗机构注册、审批、校
验管理开展全面复核清理工
作，逐级将相关信息统一录
入“国家基层医疗机构电子
信息档案系统”；加大对基层
医疗机构出租承包科室、使
用非卫生技术人员等违法违
规案件的查处力度，涉嫌犯
罪的移送司法机关。

此次整顿还将加强制度
建设，规范执业行为，重点规
范抗生素、激素等药品的使
用，严禁使用过期药品。

和夫人彭丽媛抵达莫斯科后，习近平在机场发表书面讲话时指出

发展中俄关系将为中方外交优先方向

铁路政企分开后运价管理方式没变

火车票价格应该不会大幅上涨

我国全面清理整顿基层医疗机构

抗生素激素使用成检查重点

□据 新华网

昨日，中共中央组织部副
部长潘立刚在北京大学宣布了
中共中央、国务院的任免决定，
王恩哥担任北京大学校长（副
部级）；因年龄原因，周其凤不

再担任北京大学校长职务。
王恩哥，男，1957年1月

出生，北京大学物理系固体物
理专业博士研究生毕业，中国
科学院院士，2012年 6月起
任北京大学常务副校长。

（www.xinhuanet.com）

王恩哥任北京大学校长

□新华社记者 朱薇

“悍匪”周克华的女友张
贵英22日在重庆市沙坪坝区
人民法院一审公开宣判。

因犯窝藏罪，掩饰、隐瞒
犯罪所得罪，张贵英被判处
5 年有期徒刑，并处罚金 1
万元。张贵英当庭表示不
上诉。

周克华女友一审获5年刑期
其当庭表示不上诉

开幕仪式还有 天18
距第31届中国洛阳牡丹文化节

动漫形象大使

□新华社记者 杜宇

自2013年4月1日起，在
公用电信网已实现光纤传输
的县级及以上城区，新建住宅
区和住宅建筑的通信设施应
采用光纤到户方式建设，同
时鼓励和支持有条件的乡
镇、农村地区新建住宅区和
住宅建筑实现光纤到户。这
是记者22日从住房城乡建设

部获悉的。
住房城乡建设部、工业和

信息化部近日联合发出通知，
要求贯彻落实光纤到户国家
标准。根据通知，新建住宅区
和住宅建筑涉及的通信管道、
楼内光纤、设备间等通信配套
设施，应满足多家电信运营企
业共享使用的需要，保障用户
自由选择的权利。光纤到户
通信设施未按要求验收或者

验收不合格的，不得接入公用
电信网。与此同时，两部门还
要求加快推动既有住宅建筑
光纤到户改造。

目前，我国宽带接入主要
采用以非对称数字用户环路
（ADSL）为代表的铜线宽带
技术，升级改造存在固有的技
术瓶颈。要加快宽带发展，必
须推动技术换代和网络改造，
实现光纤到户。

下月起新建住宅实施光纤到户
配套设施应满足多家电信运营企业共享使用需要


